

Continúan las protestas en Perú



Lima, 2 abr (RHC) Las protestas sociales se presentan en varias ciudades de Perú, en una jornada clave para un diálogo sobre una larga y tensa condena de una comunidad andina contra la transnacional mineram MMG.

El diario La República comentó que se trata de expresiones del descontento causado por “el débil manejo de los conflictos sociales del gobierno de Martín Vizcarra”.

Mientras más comunidades plantean reclamos a MMG o preparan protestas, en en diversos puntos de la región sur su desarrollan o alistan acciones de apoyo a la comunidad de Fuerabamba, que hace más de dos meses bloquean los accesos a la mina de cobre Las Bambas, la segunda mayor del país, explotada por MMG.

El conflicto vive una jornada clave, en la que los comuneros deliberan sobre si aceptan una tregua en la que suspenderían el bloqueo y el gobierno

Los comuneros demandan a la empresa una compensación por el paso de camiones con mineral, que afectan el ambiente, y al gobierno que pague por las tierras ocupadas por el sendero, así como la pavimentación de este, para aminorar el impacto.

Al mismo tiempo, más comunidades de esa ruta demandaron a MMG que cumpla compromisos contraídos, de beneficios diversos para esos pueblos.

Percy Torres, dirigente juvenil de Coporate, en la región de Cusco, al sur de Apurímac, dijo que 28 comunidades de la zona tratarán en asamblea la posibilidad de una protesta de 72 horas, preparatoria de una huelga general, exigiendo que MMG cumpla con instalar una planta lechera, un puente y otras obras ofrecidas hace diez años.

Además, un paro parcial en solidaridad con Fuerabanba se registró hoy en la provincia de Abancay, capital de la región de Apurímac, donde se encuentra esa comunidad, y ayer pobladores de la sureña ciudad de Moquegua, de la que fue gobernador Vizcarra, marcharon por el mismo motivo.

En la región Puno, el Frente de Organizaciones Populares (FOP) 27 de Junio inició hoy dos jornadas de movilización de apoyo a Fuerabamba.

En Lima, la Confederación General de Trabajadores (CGTP) confirmó para mañana una jornada nacional de protesta por la anulación del capítulo laboral de la ley de competitividad económica, por su carácter proempresarial y contraria a los derechos laborales.

La dirigencia de la CGTP informó que en la jornada expresará también su solidaridad con los comuneros de Fuerabamba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187418-continuan-las-protestas-en-peru>



Radio Habana Cuba